

Protokoll:

Rm Lehmkühler (SPD) begründet den Antrag der SPD-Fraktion.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0057/2015) der Verwaltung vor.

Rm Lehmkühler (SPD) argumentiert, aus welchen Gründen er die Ausführungen und Begründungen der Stellungnahme für nicht richtig erachte. Zudem macht er auf einen Schreibfehler im Text der Stellungnahme aufmerksam, richtigerweise müsse es heißen, Lindenallee und nicht Lindenstraße.

Rm Diederichs-Seidel (Bündnis 90/ Die Grünen) bekräftigt die Ausführungen seines Vorredners. Seine Fraktion schließe sich dem Antrag voll und ganz an.

BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel sagt, dass auch Ihre Fraktion Tempo 30, insbesondere vor den Schulen, für angemessen erachte.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bringt den Antrag zur Abstimmung.